

## BAD EISENKAPPEL



Der Workshop machte allen Beteiligten sichtlich Spaß

HADERLAP (2)

# „Rote Nasen“ zauberten mit Senioren Show auf die Bühne

Die Bewohner des „Gregorhofs“ wurden gemeinsam mit den Clowndoctors für einen Nachmittag zu Stars.

25 Jahre lang begeistern sie als Clowndoctors kleine Patienten in den Kinderkrankenhäusern. Seit 20 Jahren besuchen die „Rote Nasen“ auch Seniorenwohnheime und bringen Leichtigkeit, Humor und Optimismus in den Alltag der betagten Bewohner. Aufbauend auf ihren Erfahrungen, entwickelten die „Rote Nasen“ das Projekt „Zum goldenen Star“, wobei pflegebedürftige Menschen bei einem zweitägigen Workshop inklusive Auf-führung in die magische Welt des Varietés eintauchen. Das geschah auch im Seniorenwohnheim „Gregorhof“ in Bad Eisenkappel. Mit viel Feingefühl unterstützten die Clowns Lotte (Barbara Thorhauser), Heinz-Hugo (Thomas Nestler) und Rita (Marlies Franz)



Die Senioren stellten ihre Geschicklichkeit unter Beweis

die meist in der Mobilität eingeschränkten „Stars“ beim Einstudieren ihrer Bühnennummern. Thorhauser: „Das Programm ist so gestaltet, dass auch Menschen mit unterschiedlichen körperlichen und kognitiven Beeinträchtigungen mit eingebunden werden können.“ Die Bewohner boten den Zuschauern eine beeindruckende Show.